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高雄市政府原住民事務委員會第 3屆委員第 21次會議紀錄 

時間：107年 2月 22日（星期四）下午 14時 00分。 

地點：鳳山行政中心後棟 3樓簡報室 

主席：谷縱˙喀勒芳安 主任委員                記錄：鄒金玉 

出（列）席人員： 

【出席委員】 

  李委員慧玲                 陳琴寶 代 

  游委員天德                 游天德 

  王委員碧霞                 王碧霞 

  林委員建一                 林建一 

      巫委員振興                 巫振興 

      謝委員志高                 謝志高 

      胡委員淑蘭                 胡淑蘭 

      黃委員玉善                 黃玉善 

      林委員生金                 林生金 

      黃委員勝郎                 黃勝郎 

      甘陳委員玉蘭               甘陳玉蘭 

      馮委員生強                 馮生強       

      陳委員勝                   陳勝 

      李吳委員秀花               李吳秀花 

      洪委員金玉                 洪金玉 

      沙委員素娟                 沙素娟 

      高委員清源                 高清源 

                       

【未出席人員】 

      林信興委員（請假）、梁雅琪委員（請假）、陳美鳳委員（請假）  

      、張永昌委員（請假）、紹布‧拉巴阿里札委員（請假）       
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【主管及業務單位】 

       陳副主委幸雄               陳幸雄 

       白樣‧伊斯理鍛主秘         白樣‧伊斯理鍛 

       陳組長海雲                 陳海雲 

周組長琪絜                 周琪絜 

黃組長嵩傑                 黃嵩傑 

林組長慧萍                 林慧萍 

蔡秘書承道                 蔡承道 

李機要秘書宏雄             李宏雄 
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壹、 主席致詞：略。 

貳、 確認上次會議紀錄：同意備查。 

參、 上次會議裁（指）示事項執行情形報告：同意備查。 

肆、 工作報告： 

   一、教育文化組工作報告（請參閱第 16-17頁） 

   二、衛生福利組工作報告（請參閱第 18-20頁） 

   三、公共建設組工作報告（請參閱第 21頁） 

   四、經濟及土地管理組報告（請參閱第 22-23頁） 

   高清源委員： 

（一） 請問桃源區的龍橋工程是否確定於今年動工？ 

（二） 桃源區溫泉開發是否陸陸續續辦理。 

   林建一委員：母語學校成立亦有一段時日，請問教文組母語老師 

               是否可提升到研究所或博士班的程度，俾以提升母 

               語師資的水準，高雄是否有相關學校可以進修。 

   馮生強委員： 

（一） 請問衛福組有關社工師培訓是否確定及資格條件為

何，請說明。 

（二） 有關都會農園傳統作物的課程，據了解個體戶分配

到的面積較小，是否夠種植傳統作物。 

（三） 前瞻計畫申請補助經費似乎太少，請說明。 

   建設組黃組長嵩傑說明：有關桃源區龍橋工程中央原民會有核工程 

                        案件，目前委託工務局招標，施工排程預 

                        計今年至明年，若招標順利確定今年可以 

                        開工。 

   經土組林組長慧萍說明：有關桃源區溫泉的開發，尚須了解公所是 

                         否提報計畫。 

   教文組陳組長海雲說明：目前所知有戴文正老師及柳柳美老師在高 

                        師大進修，高師大有相關科系對應可提供 

                        母語老師進修，況且族語認證分為中、高、 
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                        優及薪傳級等與學歷是分開的，另外在部 

                        落大學開設課程也是晉升成為講師的一個 

                        管道。 

   衛福組周組長琪絜說明： 

                   （一）社工師培訓是著眼於長照 2.0上路，為 

                         應付高階的長照人力需求，準備應考國家 

                         專技高考資格的，學習時數是滿長的。 

                   （二）農園的部分是利用公田來栽種傳統作物， 

                         都會農園尚有一個使命，就是讓民眾來認 

                         識原住民傳統作物。 

   主席裁示： 

（一） 前瞻計畫分列在各組，目前核定經費大約有新台幣 1

億多，俟會後彙整後再提供給委員（106-107年增加

前瞻計畫名稱及經費）。 

（二） 目前本市原鄉溫泉開發計畫只有茂林區溫泉是確定執

行的，其餘尚未收到相關申請計畫。 

（三） 針對族語老師的資格在中央有相關規定，並無特別限

制學歷，重點在族語的聽說讀的優秀呈現，碩博士班

有些學校有招收原住民的族語老師進修，本會亦鼓勵

族語老師且推薦相關學校進修碩博士班。 

（四） 都會農園的目的是希望族人有空間可以休閒及交誼的

地方，但目前績效停滯將影響經費的爭取，預算執行

率及績效會決定隔年的預算，今年還是期望同仁可以

賡續加強，擴張 4-5個都會農園。 

伍、 臨時動議： 

   高清源委員：今年原鄉梅花盛開遊客紛至，可能因照相關係影響 

               梅子開花，是否可依天然災害補助要點辦理補助。 

   洪金玉委員：高師大有在職碩士專班，要就讀的可以來參加甄試， 

               今年開始報名時可以轉知需要的人。 
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   林建一委員：阿美族語系有東阿美族、西阿美族、中阿美族等等， 

               建議是否可以統一。 

   主席裁示： 

（一） 請秘書室下個月(3月)安排委員會的感恩餐敘。 

（二） 有關高委員所提請經土組函文公所或農業局是否符合

寒害天然災害的相關補助。 

（三） 有關高師大在職專班的相關資訊請教文組掌握期程，

開始招生時可以將訊息協助登載 line上公告週知。 

（四） 台灣有原住民 16 族 43 種語系，複雜程度可見一般，

惟多元文化及多樣性是必須學習的，每個地方都有地

方語應彼此尊重。 

陸、 散會（14時 42分） 


